
II- 3'115 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalratt:s 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Burger, IngoLetmaier, Schrotter 

und Genossen 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Durchführung des bereits genehmigten mittelfristigen 

Investitionsprogrammes für das 1{erk "Styria Judenburg" 

Der Bau der Elektro-Schlackenumschmelzanlage für die Styria 

in Judenburg ist im mittelfristigen Investitionsprogramm ent

halten.Die Belegschaftsvertretung d~s Werkes Judenburg wartet 

auf eine diesbezügliche posi ti ve Entscheidung deshalb 9 'veil 

damit weitestgehend die Sicherheit der Arbeitsplätze, ja sogar 

teilweise die Existenz des Werkes davon abhängt. Die Belegschafts

vertretung drängt deshalb 'energisch auf den baldigen Bau, 'veil 

im Zeitalter der sogenannten Mitsprache die bevorstehende Fusion 

der Edelstahlindustrie durch das Fernsehen in Erfahrung gebracht 

'verden mußte und nicht durch die zuständigen Organe 0 

Der geschäftsführende Betriebsratsobmann sturm mi t .seinen Be

triebsräten befürchtet, daß die Entscheidung im Edelstahlaus

schuß deshalb solange verzögert wird p weil man annimmt 9 daß 

zuerst die Fusionierung der Edelstahlindustrie durchgeführt 1vird 

und notwendige Investitionen einer späteren :für die Styria un-

gUnstigen Entscheidungen zum Opfer fallen. 

Die industrielle Strukturveränderung im Raum Aichfeld-Murboden 

macht schon im Hinblick auf den Bergbau Fohnsdorf die Durchführung 

dieser Investitionen notwendig. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundeskanzler :folgende 

A n fra g eg 

Werden Sie, Herr Bundeskanzler, Ihr Versprechen, daß das be

schlossene mittelfristige Investitionsprogramm in vo)".l,em UmfanGt 
-,.<" ./ 

worni tu. a 0 der Bau eines 12- to-EI-Ofens und die /ES'U-:Anlage ge-
I ' 

meint ist, einh~lten? 
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